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Ich bedauere diesen Transfer, insbesondere zum jetzigen Zeitpunkt, doch sehr.
Aus rein sportlicher Sicht für die Rückrunde ein großer Verlust, und zwar für alle Beteiligten. Ich
kann mir beim besten Willen nicht vorstellen, dass er sich mal eben nebenbei in die Schalker Elf
spielen wird, daher wird er zwar mit besseren Mitspielern trainieren, aber eben bei deutlich
reduzierter Spielzeit. Ob er sich dann zur nächsten Saison durchsetzen kann, mal sehen -
zuzutrauen wäre ihm dies dann schon.
Bei uns hingegen wird er in der RR eine enorme Lücke hinterlassen, die nicht leicht zu schließen
sein wird. Positiv: wir werden wohl mehr Möhwald sehen, damit wird die Qualität unserer
Standards im Durchschnitt - wohl unweigerlich - nach oben gehen.
Aus dieser Sicht heraus kann ich mir dann auch beim besten WIllen nicht vorstellen, dass eine
eventuelle EM-Teilnahme hier irgendwie als Wechselargument gedient haben könnte. Ein paar
Kurzeinsätze in Liga 1 werden nicht mehr wiegen als ständiges Kernpersonal in Liga 2. Aber es
gab sicherlich andere Gründe für den "nächsten Schritt".

Unterm Strich steht ein satter finanzieller Gewinn, ein sportlicher Gewinn bis dato, geweckte
zarte Aufstiegshoffnungen, und nun die Frage wie/ob man ihn ersetzen kann. Machs gut
Schöpfi! 
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